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Jeder möchte �nanziell erfolgreich sein, aber wusstest 
du, dass deine Einstellung der Schlüssel dazu ist? 
Entscheidend ist nicht dein aktueller Job, ob du etwas 
geerbt hast oder sonst etwas. Ich habe sowohl Armut als 
auch Reichtum erlebt, und mir ist klar geworden, dass die 
eigene Einstellung den Unterschied ausmacht.

Du musst verstehen, warum es wichtig ist, die Einstellung 
eines treuen Verwalters zu haben, wenn es um Finanzen 
und Wohlstand geht. Laut dem American Heritage 

Dictionary bedeutet das Wort Verwalter „jemand, der das Eigentum, die Finanzen 
oder die Geschäfte eines anderen managt oder verwaltet“. Wenn du die Haltung 
einnimmst, dass alles, was du hast und dir erarbeitest, im Grunde ein Geschenk 
Gottes ist - dass Gott derjenige ist, der dir deine Gesundheit, deine Möglichkeiten 
und Talente gegeben hat - anstatt dich als die Quelle dieser Dinge zu betrachten, 
dann wirst du eine Haushaltermentalität haben. Das ändert alles!

Die richtige Einstellung setzt die Versorgung frei, die Gott durch Jesus 
bereitgestellt hat. Die Schrift (2 Kor 8,9) sagt uns, dass Jesus arm wurde, damit 
wir durch seine Armut reich werden. Hier geht es nicht nur darum, emotional 
oder geistlich reich zu werden. Das ist mit inbegriffen, aber genauso ist es 
�nanzieller Wohlstand.

In Jesu Erlösungswerk am Kreuz sind Wohlergehen und Versorgung 
enthalten. Wenn du in Mangel lebst, verpasst du einen Teil dessen, was 
Jesus für dich erkauft hat. Aber du empfängst das nicht alles einfach 
automatisch. Du musst glauben und die richtige Einstellung haben, um 
diese Versorgung freizusetzen.

Wenn du ein treuer Verwalter bist, säst du im Glauben in das Reich 
Gottes. In 2. Korinther 8,10-11 sprach Paulus zu Menschen, die ihn 
ange�eht hatten, sie an der Spende teilhaben zu lassen. Sie hatten nicht 
viel, aber sie waren großzügig und sie wollten geben. Paulus forderte 
sie auf, das zu tun, was in ihrem Herzen war. Ich sage dir, es gibt eine 
Menge Menschen, die den Wunsch haben, ein Segen zu sein, aber sie 
haben Angst davor, aktiv zu werden.

Ich glaube, Gott versteht, dass es für viele Menschen schwer ist, 
ihm in Bezug auf Finanzen zu vertrauen, also sagt er, wir sollen 
es ausprobieren, ihn prüfen und dann werden wir sehen, ob es 
funktioniert:

Bringt den Zehnten ganz in das Vorratshaus, damit 
Speise in meinem Haus sei, und prüft mich doch 
dadurch, spricht der HERR der Heerscharen, ob ich 
euch nicht die Fenster des Himmels ö�nen und euch 
Segen in überreicher Fülle herabschütten werde! 

                                                                            Maleachi 3,10
Einige von euch haben es auf dem Herzen, zu geben und Gottes 
Reich an die erste Stelle zu setzen, aber ihr habt einfach nicht danach 
gehandelt. Ich ermutige dich, auf das zu hören, was Gott dir sagt, und
im Glauben zu geben.
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In 2. Korinther 8,12 sagt Paulus Folgendes:

Denn eine bereitwillig gegebene Gabe ist 
Gott willkommen, und ihr Wert bemisst sich 
nach dem, was der Geber besitzt, nicht nach 
dem, was er nicht besitzt (NGÜ).

Dieser Vers bezieht sich auf deine 
Herzenseinstellung. Du musst zuerst bereitwillig 
sein; dann werden deine Gaben aufgrund der 
Herzenseinstellung, die hinter deinem Geben steht, 
angenommen. 1. Korinther 13,3 bestätigt dies:

Und wenn ich alle meine Habe austeilte und 
meinen Leib hingäbe, damit ich verbrannt 
würde, aber keine Liebe hätte, so nützte es 
mir nichts!

Die Herzenseinstellung hinter deinem Geschenk 
ist wichtiger als das Geschenk. Manche 
Menschen denken, dass aus Glauben Geben 
so funktioniert, wie das Einwerfen einer Münze 
in einen Spielautomaten - du ziehst den Hebel 
und Gottes Segen kommt heraus. Die Menschen 
denken: Gott, ich habe dir gegeben. Jetzt musst 
du etwas zurückgeben. Nein, es hängt von deiner 
Herzenseinstellung ab. Wenn du mit der falschen 
Einstellung gibst, sogar um die Armen zu speisen, 
und nicht mit der richtigen Einstellung der Liebe 
motiviert bist, bringt es dir nichts.

Ein letzter Punkt, den ich ansprechen möchte, 
stammt aus 2. Korinther 9,6:

Das aber [bedenkt]: Wer kärglich sät, 
der wird auch kärglich ernten; und 
wer im Segen sät, der wird auch im 
Segen ernten.

Es ist für mich erstaunlich, wie oft Menschen sich 
von Gott wünschen, dass er ihnen diese großen 
Bedürfnisse erfüllt, und doch geben sie nur ein 
winziges bisschen. Das ist wie bei einem Bauern, 
der ein Feld von Hunderten von Hektar ernten 
will, aber nur zwei oder drei Samen gesät hat. Du 
bist absolut verrückt, wenn du glaubst, dass du 
Hunderte von Hektar ernten wirst, wenn du nur ein 
paar Samen gesät hast. So funktioniert das nicht. 
Und dennoch gibt es Menschen, die Gott für großes 
glauben wollen, aber nur wenig geben.
Es geht nicht darum, einen bestimmten Betrag 
zu geben. Dein Geben sollte proportional zu 

dem sein, was du hast. Wenn du zum Beispiel zehn 
Dollar hast und fünf Dollar gibst, dann hast du 50 
Prozent gegeben. Das ist groß in Gottes Augen und 
wird eine Menge Früchte hervorbringen. Du musst 
großzügig geben, wenn du großzügig empfangen 
willst. So funktioniert das nun mal. Manche Leute 
könnten denken, dass man damit Gott manipuliert, 
aber das stimmt nicht. Es geht einfach darum, den 
Naturgesetzen zu folgen, die Gott geschaffen hat. 
Wenn du sparsam säst, wirst du auch sparsam ernten. 
Wenn du reichlich säst, wirst du reichlich ernten. Gott 
liebt einen fröhlichen Geber. Du sollst so geben, wie 
du es in deinem eigenen Herzen willst.

�
�

du es in deinem eigenen Herzen willst.
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Vor ein paar Jahren wurde bei mir Krebs im 
Endstadium diagnostiziert, aber weil ich den 
Frieden und die Freude Gottes angezapft habe, 
bin ich heute immer noch hier. Gott möchte, 
dass du in übernatürlicher Freude und Frieden 
lebst, so dass du die Hoffnung nicht verlierst, 
egal in was für einer lebensbedrohlichen 
Situation du dich be� ndest. Fühlst du dich 
von solch einem Lebensstil angesprochen? Du 
denkst vielleicht, dass das unmöglich ist, aber 
das ist es nicht!

Hier sind drei Dinge, die du beachten solltest, 
wenn du in Gottes Freude und Frieden leben 
willst:

#1 Hast du ein „Überzeugungs“-problem?
Wenn du keine Freude und keinen Frieden 
erlebst, hast du vielleicht dieses Problem. In 
Römer 15,13 heißt es: „Der Gott der Hoffnung 
aber erfülle euch mit aller Freude und mit 
Frieden im Glauben, dass ihr überströmt in der 
Hoffnung durch die Kraft des Heiligen Geistes!“ 
(Hervorhebung hinzugefügt). Gott will, dass 
du in Freude und Frieden überreich wirst, aber 
wenn deine Überzeugungen falsch sind, dann 
wird dein Leben das widerspiegeln! Was du 
über Gott, dich selbst und die Umstände denkst, 
ist der entscheidende Faktor dafür, wie dein 
Leben verlaufen wird. Wenn du in dieser Freude 
und diesem Frieden leben willst, musst du dein 
Denken so ändern, dass es mit Gottes Wort 
übereinstimmt.

#2 Ergreife das, was dir gegeben wurde! In 
Galater 5,22 steht, dass die Frucht des Geistes 
Liebe, Freude, Frieden usw. ist. Das heißt, wenn 
du wiedergeboren bist, kannst du diese Frucht 
unabhängig von den Umständen erleben. Und 
warum? Weil du den Geist Gottes in dir hast! 

Die Liebe Gottes ist ausgegossen in dein 
Herz (Röm 5,5). Du kannst jederzeit auf das 
zugreifen, was in dir stattgefunden hat. Das 
ist eine geistliche Realität, die nicht von den 
Umständen abhängig ist. Du kannst aus 
dem Geist leben und den ganzen Tag die 
Frucht der Freude und des Friedens Gottes 
genießen. Du bist bereits für jedes Problem 
gerüstet, mit dem du jemals konfrontiert 
werden wirst. Höre auf zu glauben, dass Gott 
sich nicht kümmert, dass du nicht ausgerüstet 
bist und dass die Umstände größer sind als du 
selbst. Keines dieser Dinge ist wahr!

#3 Gemeinschaft mit Gott. Einmal war ich 
in einer Kirche und es gab ein Gebetstreffen, 
bevor der Gottesdienst begann. Als die Leute 
das Treffen verließen, sahen sie alle aus, als 
hätten sie in Zitronen gebissen. Ich weiß noch, 
wie ich dachte: „Ich weiß, wer nicht da war, 
denn in Gottes Gegenwart ist Freude in Fülle 
(Ps 16,11). Wenn du in der Gemeinschaft 
mit Gott bleibst, wird eine Freude in dir 
aufsteigen, die ganz natürlich ist. Du musst 
dich nicht elendig fühlen. Gott lebt in dir und 
will dich segnen. Du kannst lächeln, weil du 
weißt, dass du den Sieg schon in der Tasche 
hast!

Es ist möglich, zu jeder Zeit in Gottes 
übernatürlicher Freude und Frieden zu 
bleiben!

Wohnt in Freude 
und Frieden: Die 
übernatürlichen 
Schlüssel zum Sieg
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Ich bin ein gefährlicher Mann, weil ich zweimal 
gestorben bin. Ich starb in Jesus und dann starb 
ich physisch an einem Herzinfarkt. Ich könnte 
dir erzählen was ich erlebt habe, ohne dass es 
für dich lebensverändernd ist. Aber wenn ich dir 
erzähle, wie ich mich dem konkret gestellt habe, 
was ich durchgemacht habe und wie ich jetzt hier 
stehen kann, wird dir das für den Rest deines 
Lebens helfen.

Wie kämpfst du den richtigen Kampf und das 
auf die richtige Weise?

Wenn ich in Versuchung komme zu sündigen, 
muss ich den guten Kampf des Glaubens 
kämpfen. Ich kämpfe nicht, um gerecht zu 
werden; ich kämpfe, um meiner Gerechtigkeit in 
Christus zu entsprechen. Ich kämpfe nicht, um 
geheilt zu werden; ich kämpfe, um in der Heilung 
zu bleiben, für die Jesus bezahlt hat.

Es ist ein guter Kampf, aber es ist ein Kampf. 
Ein guter Kampf ist einer, den du gewinnst. Du 
wirst nie einen deiner Kämpfe in diesem Leben 
gewinnen, wenn du nicht schon vor dem Kampf 
anerkennst, dass du bereits der Sieger bist.
Gott hat dich und mich bereits zum Sieger in 
jedem Kampf in diesem Leben erklärt.

Wie bei diesen Wrestling-Kämpfen, bei denen 
schon vorher feststeht, wer gewinnt, weil sie 
gestellt sind, hat Gott dich bereits dazu bestimmt, 
jeden einzelnen Kampf zu gewinnen, in dem du 
dich be� ndest. Aber du musst trotzdem kämpfen 
und Gott während des Kampfes vertrauen. Das 
ist der gute Kampf des Glaubens. Es gibt drei 
miteinander verwobene Kräfte, die mit deinem 
Glauben zusammenarbeiten und die der Teufel 
angreifen wird. Wenn du diese Kräfte nicht 
verstehst, wirst du in diesen drei Bereichen 
verlieren. Und das wird sich auf deinen Glauben 
auswirken.

Hier sind diese drei verwobenen Kräfte:

1. Hoffnung - Der Glaube wirkt in der Hoffnung.

Es ist aber der Glaube eine feste Zuversicht 
auf das, was man hofft, eine Überzeugung 
von Tatsachen, die man nicht sieht.
                                                   Hebräer 11,1

Wie man dem Tod ins  Auge 
blickt, ohne den Mut  zu 
verlieren!

Der Teufel weiß, dass hingehaltene 
Hoffnung das Herz krank macht (Spr 
13,12). Er wird also versuchen, dich dazu 
zu bringen, die Hoffnung während deiner 
Herausforderung aufzugeben, was die 
Kraft deines Glaubens zunichte machen 
wird.

2. Liebe - Glaube wirkt durch Liebe.

Denn in Christus Jesus gilt weder 
Beschneidung noch Unbeschnittensein 
etwas, sondern der Glaube, der durch die 
Liebe wirksam ist. 
                                                   Galater 5,6

Das Herzstück von Gottes Liebe zu dir ist 
die Vergebung deiner Sünden, damit du 
nicht verurteilt wirst, wenn du vor einer 
hitzigen Prüfung stehst.

3. Geduld - Glaube wirkt in Geduld.

Damit ihr ja nicht träge werdet, sondern 
Nachfolger derer, die durch Glauben und 
Geduld die Verheißungen erben.

Hebräer 6,12

Die Freude in Prüfungen entstammt 
nicht einfach unseren Gefühlen, 
sondern dem Wissen, dass wenn unser 
Glaube sich in Prüfungen bewährt, das 
Ausdauer(Ausharren) hervorbringt und 
sich unser Charakter bildet und uns so 
schließlich nichts mangeln wird (Jak 1,2-4 
und Röm 5,1-5).

Wenn dich diese Lehre gesegnet hat, 
solltest du Pastor Duane nicht auf der 
2024 Riverside Gospel Truth Conference 
vom 15. bis 17. Februar verpassen, wo du 
ihn live hören kannst!

Duane Sheriff

Duane ist ein Autor und Redner, 
der die Welt bereist und auf 
Konferenzen und in Gemeinden 
spricht. Als Gründungspastor der 

Victory Life Church ist Duane auch 
ein regelmäßiger Redner am Charis 

Bible College und wöchentlicher 
Gastgeber der Truth & Liberty Live Call-In Show. 
Duanes Humor und seine einzigartige Offenbarung 
der Heiligen Schrift lassen die Hoffnung wieder 
au� eben, entzünden den Glauben und präsentieren 
das Evangelium mit Klarheit und Einfachheit. 
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Ein neues Jahr volLer 
Visionen und Siege!

Denn ich weiß, was für Gedanken ich über euch habe, spricht der HERR, Gedanken des Friedens 
und nicht des Unheils, um euch eine Zukunft und eine Hoffnung zu geben.

Jeremia 29,11
1.  Träume groß.

Ich glaube, dass Gott in unserem Leben so 
groß sein wird, wie wir es zulassen. Es gibt 
keine Kapazitätsgrenzen für den König der 
Könige, der in dir und mir lebt. Bei Gott sind 
alle Dinge möglich.

-Carrie Pickett, Woman Arise Konferenz 2022

Ohne Glauben aber ist es unmöglich, ihm 
wohlzugefallen; denn wer zu Gott kommt, muss 
glauben, dass er ist und dass er die belohnen 
wird, welche ihn suchen.   

                                                       Hebräer 11,6

2.  Suche Gott und finde deine von Gott              
gegebene Bestimmung.

Du musst heraus� nden, was seine Bestimmung für 
dein Leben ist. Es wird nicht zufällig passieren.

-Andrew Wommack, Vision Konferenz 2023

Wo keine Offenbarung (Vision) ist, wird das Volk 
zügellos (geht es zu Grunde), aber wohl ihm, 
wenn es das Gesetz bewahrt! (Klammern frei 
übersetzt nach der englischen KJV)

Sprüche 29,18

3.  Stell es dir in deinem Herzen vor und wage 
einen Schritt des Glaubens.

Was siehst du? Wo siehst du dich selbst? Sieh es in 
deinem Herzen und mach dann einen Schritt des 
Glaubens gemäß eines Verlangens in dir, von dem 
du weißt, dass es göttlich ist.

-Duane Sheriff, Visionskonferenz 2023

Und habe deine Lust am HERRN, so wird er dir 
geben, was dein Herz begehrt!

Psalm 37,4

Und der Friede Gottes regiere in euren Herzen; 
zu diesem seid ihr ja auch berufen in einem Leib; 
und seid dankbar!
                                                            Kolosser 3,15

4.  Gib dir die Erlaubnis, mit Gott zu träumen.

Wenn du mich gefragt hättest, was Gott von mir 
will, hätte ich es dir sagen können. Und ich habe 
mich sogar in diese Richtung bewegt. Aber Gott 
sprach zu mir aus Psalm 78,41 und sagte: „Du 
schränkst mich durch dein kleines Denken ein.“ Die 
wichtigste Art und Weise, wie ich ihn einschränkte, 
war, dass ich wusste, was sein Wille für mich war, 
aber ich erlaubte mir nicht, mir dessen Erfüllung 
vorzustellen.

-Andrew Wommack, Vision Konferenz 2023

5.  Mach im kommenden Jahr nicht einfach 
genauso weiter wie dieses Jahr.

Gott hat bereits dafür gesorgt, dass wir vollständi-
gen Erfolg haben werden. Es ist nicht nur das Wort, 
das unser Leben verändern wird, sondern auch die 
Anwendung des Wortes. Es ist so wichtig, dass wir 
das Wort Gottes in unserem Leben aktivieren, denn 
dadurch verändert sich unser Denken. Es verändert 
die Art und Weise, wie wir funktionieren.

-Mike Pickett, Charis Daily Live Bible Study 2022

Ich ermahne euch nun, ihr Brüder, angesichts 
der Barmherzigkeit Gottes, dass ihr eure Leiber 
darbringt als ein lebendiges, heiliges, Gott 
wohlgefälliges Opfer: Das sei euer vernünftiger 
Gottesdienst! Und passt euch nicht diesem 
Weltlauf an, sondern lasst euch [in eurem 
Wesen] verwandeln durch die Erneuerung eures 
Sinnes, damit ihr prüfen könnt, was der gute und 
wohlgefällige und vollkommene Wille Gottes ist.

Römer 12,1-2




